

U17 in Vöslau

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 25. Februar 2008 um 13:28 Uhr

Vöslau, die zweite Mannschaft neben Hollabrunn, die im laufenden U17M Bewerb noch ohne Punkteverlust in der Tabelle geführt wird, hat von Beginn an gezeigt wie groß der Leistungsunterschied ist.

Nach 10 Minuten lag die Heimmannschaft bereits mit 10:1 in Führung. Beim Stand von 24:7 wurden die Seiten gewechselt.

Die 2. Spielhälfte gestaltete sich ähnlich, wodurch wir mit 49:19 doch eine erhebliche Niederlage erlitten.

Union Korneuburg: Muhm; Holy, Schöbinger 1, Dietrich 3, Leidenfrost 5, Romann 3, Schafler 1, Bauer 3, Jany 3, Schneider